



Ciencia Carrera de coches solares en la plaza París

► Con motivo del Día Mundial del Medio Ambiente, la palmesana plaza París acogió ayer una carrera de coches solares organizada por el Instituto de Física Interdisciplinaria y Sistemas Complejos (IFISC) de la UIB y el CSIC. En el momento de inscribirse para la carrera, los participantes recibieron un kit de montaje a partir del cual tuvieron que diseñar su prototipo con la única condición de mantener la placa solar que se les proporcionó como única fuente de energía. Tras la carrera se entregaron premios en función de la velocidad, creatividad y sostenibilidad de los vehículos presentados.